



Montreuil le jeudi 21 mars 2024

Sécurité sociale

MSA

Mutualité

Groupe Protection Sociale

Aide, Maintien, Accompagnement  
à Domicile

Pôle-Emploi

Missions Locales

Régies de Quartier

Associations-Divers

## COMMUNIQUE DE SOUTIEN DU BUREAU FEDERAL DE LA FNPOS CGT A JEAN-PAUL DELESCAUT SECRETARE GENERAL DE L'UNION DEPARTEMENTALE DU NORD

Le 28 mars 2024, notre camarade Jean-Paul Delescaut, Secrétaire Général de l'Union Départementale du Nord, est convoqué devant le tribunal correctionnel de Lille pour « apologie du terrorisme » et « incitation à la haine raciale ».

Le parquet, sur ordre du préfet du Nord, s'est saisi d'un extrait d'une communication de l'UD diffusée à la suite des attaques terroristes du 7 octobre 2023. Le tract dans son ensemble visait à dénoncer les crimes contre toutes les victimes civiles et à refuser l'instrumentalisation des attaques. Il s'agissait également de rappeler que la poursuite de la colonisation était un obstacle à la paix.

La CGT est résolument internationaliste et pour la Paix partout. Nous avons condamné les massacres commis à partir du 7 octobre et demandons l'application des résolutions de l'ONU dont la reconnaissance d'un état palestinien.

Il s'agit, dans un contexte répressif rarement égalé, d'une attaque extrêmement grave et dangereuse contre les droits démocratiques et la liberté d'expression. Dans le Nord comme partout en France plus d'un millier de syndicalistes CGT sont poursuivis pour avoir simplement défendu leurs droits et revendications légitimes. La répression syndicale est devenue systématique sous l'ère Macron.

En s'attaquant au secrétaire général les pouvoirs publics du Nord croient faire taire la CGT. Raté ! Chaque semaine les initiatives appelant à une paix juste et durable au Proche-Orient se poursuivent. Les grèves héroïques comme celles menées par nos camarades d'Emmaüs continuent. Chaque jour les travailleurs et travailleuses du Nord relèvent la tête en se battant pour leurs salaires ou leurs emplois.

Nous apportons tout notre soutien à l'UD du Nord et à Jean-Paul Delescaut en exigeant l'arrêt immédiat des poursuites à son encontre.

Nous appelons nos militants à signer massivement la pétition de soutien et se mobiliser pour participer au rassemblement devant le palais de justice de Lille ce jeudi 28 mars 2024 à 12h.

[https://www.change.org/p/soutien-%C3%A0-l-union-d%C3%A9partementale-des-syndicats-cgt-du-nord-et-%C3%A0-son-secr%C3%A9taire-g%C3%A9n%C3%A9ral?utm\\_medium=custom\\_url&utm\\_source=share\\_petition&recruited\\_by\\_id=bfdc1a20-967e-11ea-85af-9f43d8cd3912](https://www.change.org/p/soutien-%C3%A0-l-union-d%C3%A9partementale-des-syndicats-cgt-du-nord-et-%C3%A0-son-secr%C3%A9taire-g%C3%A9n%C3%A9ral?utm_medium=custom_url&utm_source=share_petition&recruited_by_id=bfdc1a20-967e-11ea-85af-9f43d8cd3912)

**Cécile VELASQUEZ**

Secrétaire Générale FNPOS CGT